

Así lo dijo el expresidente en el primer encuentro nacional del Centro Democrático.

Álvaro Uribe reiteró durante el primer encuentro nacional del Centro Democrático que el partido de ‘la U’ está destinado a que lo acaben.

Durante la reunión de los uribistas, en Bogotá, el expresidente Uribe se refirió este lunes a los diálogos de paz que se hacen en La Habana con las Farc.

Uribe manifestó que si los precandidatos uribistas llegarán a la Presidencia, él les aconsejaría no cancelar el proceso de paz, sino hacer una “suspensión condicionada”.

“Mi sugerencia respetuosa es no hablar de la cancelación del proceso, sino una suspensión condicionada del dialogo”, dijo el expresidente.

Uribe agregó: “Somos amigos de la paz, lo que no somos amigos es de construirla como la están construyendo hoy”.

Sobre las condiciones en las que se pediría esta «suspensión condicionada» de los diálogos, aseguró que habría que estudiar “un cese de actividades criminales verificable” y que no haya “impunidad” en el proceso.

El mensaje se lo dirigió Uribe a los precandidatos del Centro Democrático Francisco Santos, Carlos Holmes Trujillo, Óscar Iván Zuluaga y Juan Carlos Vélez.

El expresidente también reiteró que en el partido de ‘la U’ hay quienes quieren acabarlo y que por eso está “condenado a ser una fuerza política desechable”.

Por ello, invitó de nuevo a los miembros de esa colectividad para que se unan al Centro Democrático.

www.eltiempo.com/politica/lvaro-uribe-sugiere-suspender-proceso-de-paz_12919096-4